

Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#211

09 de octubre, 2021.



Río Negro /



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DIRECCIÓN
GENERAL

ORDEN DE SERVICIO

26/2021

Se comunica a todas las dependencias municipales que el próximo lunes 11 de octubre de 2021 con motivo del feriado laborable del 12/10 que se corre para dicho día, trabajarán los funcionarios afectados a los siguientes servicios:

- Necrópolis
- Planta potabilizadora Las Cañas
- Serenos
- Personal chóferes dependiente de Secretaria DGO
- Inspectores de Transito
- Control Terminal de ómnibus Fray Bentos y Young.
- Turismo.
- Hogares estudiantiles.
- Recolección de residuos.
- Barrido
- Comedores Municipales Fray Bentos y Young.
- Call center
- Albergues Canino

Se solicita se planifiquen los turnos con personal contratado (Art. 170 del Estatuto del Funcionario) a los efectos de minimizar la generación de horas extras.

rionegro.gub.uy

Río Negro /

La Intendencia habilita la zona de camping en los diferentes balnearios del departamento.



Se hace saber a la población, tal como lo informara el Intendente Dr. Omar Lafluf en la última reunión del CECOED, tras resuelto algún inconveniente menor de funcionamiento, quedan dichos espacios disponibles para su uso **a partir de este sábado 9 de octubre**, de forma acotada, de manera de ir paulatinamente regresando a la normalidad.

Éstas han sido las pautas primarias para la habilitación de los lugares:

- **LAS CAÑAS.** Solo camping A y B con separación mediante cumplimiento de protocolos.
- **PUERTO VIEJO.** Zona más cercana a la Administración, con el distanciamiento correspondiente por medidas sanitarias.
- **NUEVO BERLIN.** Zona restringida desde Estación Fluvial, con separación por medidas sanitarias.
- **PASO DE LAS PIEDRAS.** Zona restringida cercana a parrilleros y baños del lugar, con el debido distanciamiento.

El Ejecutivo departamental solicita a la ciudadanía respetar las disposiciones y protocolos vigentes, para el cuidado entre todos.

Río Negro /

Departamento de Ingresos.



Este lunes 4 se habilitó el régimen de Convenios para la regularización de deudas de todo tipo de vehículos.

Por tal motivo se recuerda a la población que:

El mismo finalizará indefectiblemente el 30 de Noviembre sin posibilidades de prórroga.

Para consultar y/o regularizar su situación, se deberá agendar a través de la página de SUCIVE o en forma personal o telefónica en Juntas, Municipios o en el Anexo de la Intendencia.

Los contribuyentes del interior del departamento como, Algorta, Mellizos, Grecco; lo gestionarán agendándose y siendo atendidos en los Centros de Atención Ciudadana de la localidad correspondiente.

El convenio tiene importantes quitas, por lo que, se invita a los interesados a registrarse para obtener asesoramiento sobre el mismo.

Los horarios son: en Fray Bentos de 8:00 a 18:00 y en el resto de localidades, Juntas y Municipios de 8:00 a 14:00 horas.

Teléfono de la Intendencia de Río Negro 1935.

Río Negro /

La Dirección General de Obras procede con varias intervenciones en el interior del departamento.



De esta manera se continúa atendiendo el pedido de los vecinos de las pequeñas localidades.

Recientemente se ejecutó una importante remodelación de la alcantarilla ubicada en cercanías

a Sarandí de Navarro, la cual presentaba serias deficiencias en su estructura, por lo tanto, se resolvió hacer los trabajos necesarios para su recuperación. Las tareas efectuadas se prolongaron por aproximadamente dos meses; estando a cargo de una cuadrilla de vialidad de la Intendencia de Río Negro.

Es de destacar que la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP) realizó el seguimiento de la obra desarrollada, siendo la Ing. María Noel de la Vega la responsable de aplicar la certificación necesaria para acceder a los recursos del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI). Como resultado, se calificó como “excelente” el trabajo concluido, cumpliendo con todos los aspectos requeridos. Ahora el tránsito por ese sitio quedó totalmente habilitado.

Seguidamente, el mismo grupo se trasladó a Rolón, donde continúan con otros trabajos, para luego proceder a la finalización de la obra de la alcantarilla que se encuentra entre Paso de la Cruz y Menafra.

En camino de entrada a Colonia “El Ombú”, se procedió a la limpieza de faja, como lo habían solicitado, para poder pasarle rotativa en el futuro.





Fray Bentos /

La Intendencia avanza en la búsqueda de soluciones para los temas de residuos.



En el marco de la apertura en Fray Bentos de la convocatoria a presentación de propuestas del “Proyecto Interior”, el Dr. Omar Lafluf recibió al Subsecretario del Ministerio de Ambiente Dr. Gerardo Amarilla.

En Sala “Ruggia” del Palacio Municipal se desarrolló la reunión en la que participaron además, la Directora Ejecutiva de la Red de empresas por el Desarrollo Sostenible (DERES) María Croci, el Tec. Federico Souteras, de la División Planificación Ambiental de la cartera, el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, el Director de Hacienda Cr. Alejandro Casaretto, el Director de Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático, Adrián Stagi, el Director de Higiene, Dr. Pablo Franco y el Alcalde de Nuevo Berlín Hernán Godoy

El jefe comunal señaló que, preocupa al Gobierno departamental el asunto de la recolección, con su clasificación y reutilización, como la disposición final de los residuos. En Fray Bentos está parcialmente solucionado, con la concreción del relleno sanitario, recibiendo ahí también lo producido en Nuevo Berlín y San Javier, no así la ciudad de Young que se continúa con un vertedero a cielo abierto.

El jerarca municipal hizo hincapié en la importancia de poder lograr la conformación de un grupo de personas organizadas que cumplan la tarea de clasificar y reciclar: por un lado ayudaría a bajar el volumen de residuos al culminar el proceso y a su vez aportaría a incrementar las fuentes laborales en el territorio.

De ahí el valor del llamado a presentarse a esta iniciativa que promueve el Fortalecimiento de propuestas locales de valor agregado que utilicen residuos y materiales recuperados con una perspectiva de economía circular.

Amarilla manifestó que, lo que la idea conjunta, entre el Ministerio de Ambiente, DERES y las Intendencias, pretende con una nueva concepción, es terminar con la economía lineal, haciendo de la misma

un enclave circular; este mecanismo cuenta con tres componentes fundamentales, lo ambiental, económico e inclusión social.

Por otra parte se dio a conocer un Plan que se creó pensando en el involucramiento de la sociedad y en la toma de conciencia de las personas, el que pronto será implementando en Río Negro. Se denomina "Reciclemos en casa" y se trata de incentivar a que cada familia haga esa tarea desde su domicilio, en lo que es el residuo común y aquel que va al circuito verde. En las primeras semanas del mes de noviembre se iniciará esta movida en Fray Bentos, proporcionando capacitación sobre el particular.

El Intendente Lafluf, abrió el taller que tuvo lugar en el Teatro Miguel Young con excelente participación, donde se abordaron los temas:

- . Desarrollo Sostenible y Modelos de Negocios.
- . Economía Circular.
- . Marcos normativos y experiencias Nacionales en Economía Circular.



Fray Bentos /

El 10 de octubre se conmemora el “Día Mundial de la Salud Mental”.



Este 2021 el mensaje de la Dirección de Salud Mental y Poblaciones Vulnerables de ASSE es: Atención de salud mental para todos; hagámosla realidad.

Por tal motivo el área de Salud del Departamento de Políticas Sociales de la Intendencia, colaboró en la colocación de una exposición con información y mensajes alusivos a esta fecha, en el hall central de la Terminal de Ómnibus.

Por tal motivo el área de Salud del Departamento de Políticas

La Lic. En Trabajo Social Cinthia Gregorio, expresó que en estos momentos particulares que se vive, por la situación sanitaria y los confinamientos, la distancia y el aislamiento, afectó notoriamente a las personas. Por esa, entre otras razones más, es que se refuerza el compromiso mancomunado para lograr recuperar el bienestar emocional, psíquico y social, conscientes de que la salud mental es una responsabilidad de todos.



Young /

El Ministerio de Transporte y Obras Públicas adjudicó la remodelación del desvío para el tránsito pesado en Young.



De esta manera la empresa que obtuvo la licitación deberá intervenir un tramo de Wilson Ferreira Aldunate, entre la rotonda de ruta nacional N°3, hacia ruta N°25.

La mencionada obra mejorará el tránsito entre Young y Menafra, fundamentalmente para los pesados rodados que deben circular por esa zona. Según lo informado, se utilizará tosca cementada y posteriormente se aplicará la respectiva carpeta asfáltica.

El MTOP comunicó que será la constructora GOFINAL S.A. la que tendrá a cargo los trabajos, teniendo en cuenta que la misma empresa ya está ejecutando otras tareas en cercanías de la ciudad de Young.

Al mismo tiempo, desde la Intendencia de Río Negro se confirma que se procederá a colocar la carpeta asfáltica a calle Zeballos, entre Dr. Martirene y "la Proa", al igual que los tramos que rodean plaza Artigas.



YOUNG /

Reunión con cuatro cooperativas de vivienda.



El Intendente Dr. Omar Lafluf y la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, recibieron a cuatro Cooperativas de la ciudad, para charlar sobre la adjudicación de terrenos.

Las Cooperativas, LOS HORNEROS, COVIDEY, COVIGUT y COVISI YOUNG, mantuvieron un diálogo sobre cuáles serían los sitios que se les otorgaría a cada una y acerca de la posibilidad de que la comuna les apoye con lo referido al saneamiento.



Young /

Se firmó la escrituración de viviendas de los complejos jc.



Con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf, la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, se rubricaron dichos documentos para la entrega de títulos de propiedad de sus casas, a cuatro familias.

Algunos vecinos ya hacía más 15 años que habían saldado el pago y otros estaban esperando desde el 2009, cuando la comuna hizo convenio con la Agencia Nacional de Vivienda.

Algunos vecinos ya hacía más 15 años que habían saldado el pago y otros estaban esperando desde el 2009, cuando la comuna hizo convenio con la Agencia Nacional de Vivienda.

Aún restan unas 80 escrituraciones más, informó Lafluf.



Young /

Espectáculo benéfico de música y teatro “todos por sofi” en el Teatro Atenas.



El evento a beneficio de la pequeña Sofía Itta, que padece una delicada enfermedad, Se realizó con las actuaciones de Mauricio Borges, Grupo de Danza dirigido por Renee Sosa y el Grupo de Teatro y Danza del departamento de Florida “Amanecer Cardalense”,

que presentó “El Muro de Guillermo”, obra que pertenece al escritor de Young, Guillermo Bertullo Santillan.

Recibió a los visitantes la Subdirectora de Cultura Mtra. Graciela Reyna.

La Intendencia apoyó esta actividad benéfica.

Nuevo Berlín /

Intendente recorrió los trabajos de caminería en la localidad.



El Dr. Omar Lafluf, encabezó la comitiva que contó con la participación del Alcalde Hernán Godoy, el Director del Departamento de Logística y Servicios Municipales, Martín Aldana y Hebert Magallan de la misma repartición.

Juntos recorrieron las intervenciones que se vienen llevando adelante en materia vial.

En la oportunidad dio comienzo el regado con tratamiento asfáltico en Mevir 1 y el trabajo abarcará unas 35 cuadras en la villa, en una inversión conjunta entre el Gobierno Departamental y el Municipio.

El jefe comunal, manifestó que estas acciones generan una enorme satisfacción, destacando en ese sentido la tarea que desarrollan los funcionarios municipales en todo Río Negro.

Además de lo que abarca el trabajo en bitumen, se suma la recuperación de la transitabilidad en arterias de distintos barrios de la comunidad, con colocación de caños e incluso en zonas del ejido chacra.

El Intendente tras recorrer varios barrios donde se ha intervenido en calles, también visitó un trabajo de "Mitigación Habitacional" bajo la órbita de la Dirección General de Vivienda, donde se construye actualmente un baño para mejoras de la calidad de vida de una familia berlinense.



